

BAKAMLA

Dandim Cetak 2 Gol Bawa Kemenangan Telak Tim PS Kodim 0209/LB vs PS Askab PSSI Labura

Redaktur LB - LABUHANBATU.BAKAMLA.ID

Jun 23, 2024 - 08:25



Dandim 0209/LB selaku Kapten Tim Kesebelasan PS Kodim berupaya mengejar bola dilapangan yang coba dihalangi pemain belakang PS Askab PSSI Labura

LABUHANBATU - Dandim Letkol Inf Yudy Ardiyan Saputro,S.IP selaku Kapten Tim Kesebelasan berhasil mencetak 2 gol pada laga persahabatan sepak bola PS Kodim 0209/LB versus PS Askab PSSI Labura yang dilangsungkan di lapangan bola kaki Kecamatan Na IX-X Kabupaten Labuhanbatu Utara Sumatera

Utara, Sabtu (22/6/2024).

Mantan Danyonif 433/ Julu Siri ini, melesakkan bola ke gawang PS Askab Labura melalui sundulan kepala pada babak kedua hingga merubah kedudukan skor sementara menjadi 2-0. Sebelumnya pada babak pertama menit terakhir pemain kesebelasan PS Kodim 0209/LB berhasil mencetak satu gol.

Kebobolan 2 gol tidak membuat tim lawan melemah, malah sebaliknya tensi permainan semakin tinggi, tim kesebelasan PS Askab PSSI Labura terus berupaya membalas kekalahan, namun tidak membuahkan hasil dan kembali kecolongan gol, Lewat tendangan kaki kanannya Dandim Letkol Inf Yudy Ardiyan Saputro menambah keunggulan menjadi 3-0, dan mengukuhkan kemenangan telak tim kesebelasan PS Kodim 0209/LB.

Hingga peluit panjang dibunyikan wasit berakhirnya babak kedua, tim kesebelasan PS Askab PSSI Labura yang diperkuat tokoh masyarakat yang dikenal dengan panggilan Haji Gani, tidak mampu membalas kekalahan. Skor 3-0 tidak berubah. Kemenangan telak diraih tim kesebelasan PS Kodim 0209/LB dalam laga persahabatan tersebut.



Pada kesempatan itu usai pertandingan, Dandim selaku Kapten tim kesebelasan PS Kodim 0209/LB mengucapkan terimakasih kepada Ketua dan seluruh Tim Askab PSSI Labura atas sambutan, dukungan dan pelayanan yang sangat baik hingga terlaksananya laga persahabatan ini sesuai apa yang diharapkan.

Bukan hasil akhir yang diinginkan bagi kedua tim. Namun hubungan silaturahmi antara Askab Labura dengan Kodim 0209/LB dapat terus terjaga dengan harmonis salah satunya melalui pertandingan sepakbola "Bermain adalah baik, Tapi bermain dengan baik itulah yang utama", ungkap Abituren Akmil 2003 ini. Diketahui jalannya pertandingan berlangsung sengit. Diawal babak pertama kedua Tim dapat mengontrol jalannya pertandingan, yang mana jual beli serangan ke gawang lawan terjadi berulang kali dengan kekuatan berimbang. Akan tetapi diakhir babak pertama Tim Kodim 0209/Labuhanbatu berhasil mencuri skor kedudukan dengan mencetak 1 Gol ke gawang Tim ASKAB PSSI Labura sehingga memimpin pertandingan 1-0 untuk sampai turun minum babak

pertama.

Disela istirahat babak pertama, Dandim memberikan intruksi kepada para pemain untuk lebih meningkatkan tekanan serangan ke tim lawan dengan memaksimalkan tempo permainan dengan memanfaatkan umpan-umpan pendek. Terbukti pada pertengahan babak kedua Tim Kodim 0209/Labuhanbatu berhasil menambah skor kedudukan menjadi 2-0 lewat sundulan kepala Dandim.



Keberhasilan menambah skor tidak menyurutkan semangat para pemain, Serangan demi serangan tetap dilancarkan untuk kembali mengobrak abrik pertahanan dari Tim ASKAB PSSI Labura. Jalan nya pertandingan persahabatan

ini dibabak kedua semakin menaikkan tensi dan tekanan pemain di kedua belah pihak. Teknik dan taktik keterampilan dari masing-masing pemain beradu diatas rumput hijau untuk berusaha mendapatkan peluang membobol gawang lawan. Akan tetapi, menjelang menit-menit akhir babak kedua Tim Kodim 0209/Labuhanbatu berhasil mendapatkan cela pertahanan sayap kiri Tim ASKAB PSSI Labura yang kemudian dimanfaatkan para pemain dari Tim Kodim Labuhanbatu dengan memberi umpan kepada Dandim langsung ke central pertahanan lawan dan berhasil diselesaikan dengan baik oleh Kapten tim kesebelasan dan membuahkan gol ke tiga bagi kesebelasan PS Kodim, sehingga merubah kedudukan menjadi 3-0 sampai wasit meniup peluit panjang tanda berakhirnya laga persahabatan antara Tim PS Kodim 0209/LB melawan Tim Askab PSSI Labura.

Laga Persahabatan kali ini merupakan sebagai ajang Komsos personel Kodim 0209/LB dengan para pecinta sepak bola Labura dan sekaligus sebagai upaya membentuk nuansa persahabatan dari kedua Tim. Kodim 0209/LB akan terus berupaya mengadakan kegiatan seperti ini tidak hanya di Kabupaten Labura saja melainkan keseluruh wilayah dan dengan semua instansi khususnya diwilayah Teritorial Kodim 0209/LB.